

# 第39期 第3回中央委員会

2014年10月12日(日) 9時〜20時  
1号室にて第3回中央委員会が開催されました。

筒井副委員長より、「昨年度の賃金改定で未収金の乗務員負担が撤廃されてから現在までの10ヶ月、私の未収金は約320万円ありました。計算すると約16万円の手数料がなくなり、賃金労働条件が改善されたと言えます。このように、今後も賃金労働条件を改善する為には、みなさんのご協力が必ずです。」と開会の挨拶がありました。

次に、中央委員会の議長・書記の選出が行われ、議長には鈴木正徳氏、書記には高田知義氏が選任されました。

福島書記長より、「中央委員の出欠状況の報告があり、定数16名中、出席13名、欠席3名、委任状3通

『組合規約 第18条 ④ 中央委員会は構成員の3分の2以上の出席を以て成立し、議事は出席中央委員の過半数の賛成で決し、可否同数の場合は議長がこれを決する。』と鈴木議長が中央委員会が成立したことを宣言しました。



(左)議長に選出された  
鈴木正徳氏  
(右)書記に任命された  
高田知義氏



組合員30名に1人の代表として審議する中央委員の皆さん

**東京のタクシーは全国の中でも沖縄、大阪に続き3番目に安い運賃です。燃料の高騰で半分くらいの事業者が赤字経営となっている中、初乗り短縮をされたら更に経営が悪化してしまいます。私達は全自交を通じて、断固として反対します！**



挨拶する菊池執行委員長

## ●菊池執行委員長の挨拶

「今日ここに集まっている中央委員の皆さんは組合員30名に1人の代表として審議して頂く機関の役員ですから、自分の耳で聞き、自分の目で見てきちんと人に説明ができるよう責任を持って参加して下さい。」

今年には色々な事がありました。まずは39年間支えてきた東ハイからの脱退、そして全自交の加盟を決議致しました。明番集会でもお話ししましたが、「改正タクシー特措法」に基づく準特定地域であり、現段階では一定の条件を満たせば新規参入や増車ができてしまうというような危機的状況にあります。また、今月の10日に行われた国家戦略会議では大阪市の「タクシー特区申請」を認めないことになりましたが、話がなくなったというわけではありません。まだまだ新たな規制が実現されていない中、更に緩和を進めるような申請をしようとしています。また、東タク協から初乗り短縮の話も出ています。東京のタクシーは全国の中でも沖縄、大阪に続き3番目に安い運賃です。燃料の高騰で半分くらいの事業者が赤字経営となっている中、初乗り短縮をされたら更に経営が悪化するだけでなく、労働者の賃金・労働条件が悪化してしまいます。私達は全自交を通じて、断固として反対をしていきますので、今後ともご理解、ご協力をお願いします」と述べました。

続いて福島書記長より、「2014年度活動報告」「菊池財政部長より、「2014年度決算報告」がありました。

## 「2015年度活動方針案」についての質疑応答

(古川氏) 黒タクの防犯板が欲しいのですが。  
(執行部) わかりました。要求に入れたと思います。

(古川氏) 新卒者の事故率が高いようですがどうにかありませんか？

(執行部) 今の若い人は私達の時代とは違い運転そのものや車に興味がない人が多いようです。新卒者はまだ社会のルールもわかっていませんが、会社側は人材不足の為、これからは新卒者を採用していく方針です。事故が減る為に体制を整えるよう経営側には申し入れていきます。

(石田氏) 事故を起こした時の対応が、新卒と一般乗務員で違います。

(執行部) 最初はあまり厳しくして辞められても困るということで、甘くしていた事があったようですが、今は他の乗務員と同じように接しています。

(藤田氏) 事故・違反のペナルティについて、最近緩くなっているように思います。基準を公表しないのですか？

(執行部) 過去1年以上、事故・違反がない人に対してはペナルティがないように労使で取り決めました。会社として公表する問題ではありません。

(藤田氏) インフルエンザの補助金はどうなっていますか？

(執行部) 自己負担2500円で受け付けています。

(佐藤氏) 身障者割引を営業収入にきちんと入れて下さい。

(執行部) 以前と表示の方法は変わっていますが、売上には入っています。しかし、賞与でモニターのポイントがついていなかったり、賃金に関してのヒューマンエラーが発生していますので、再度申し入れます。

(鎌田氏) クラブポイントについて、クラブを掛け持ちしている人に対して、1つのクラブしかポイントがつかないの分割すること

は可能ですか？

(執行部) クラブポイントは1人につき1500円と決まっています。分割はできません。掛け持ちしている方は工夫してポイントが付くようにして下さい。

(鎌田氏) 風呂場の工事をしたとのことですが、シャワーは直っていません。浴槽のシリコンも剥がれて浮いていました。

(執行部) 前から申し入れていますが、直っていないようなので再度申し入れます。

(鎌田氏) 内勤をしている班長がいつも同じ人のようですが、負担がかかっているのではないですか？

(執行部) 本人が納得した上で内勤をしているので問題ありません。

(二宮氏) 会社を入った所の自転車置場は常に整頓されていますが、駐車棟の下は雑に並べています。白線を引くなどしてはどうでしょうか？

(執行部) 辞めた人の自転車がいままで置いてあるようです。撤去するよう申し入れます。

## 「2015年度予算案」についての質疑応答

(二宮氏) 一般会計の通信費について、定期大会のお知らせはハガキで送らないといけないのですか？メールなどにしてみては？

(執行部) ハガキの方が経済的です。メールは送信も手間がかかりますし、管理が大変です。住所確認をする為にもハガキで通知しています。

(二宮氏) 特別会計の組合車両の駐車料金(12960円×12ヶ月)は安くしてもらえないのですか？

(執行部) お金に関する事は値切ることにはせざにきちんと払っていきます。色々な事を交渉する上で必要なことです。

(古川氏) 委員長等の専任手当を手厚くしないと、次のなり手がいないのでは？

(執行部) 時間保証もついていますので、これは大丈夫です。

以上の内容で審議を行い、「2014年度活動方針案」「2014年度決算報告」「2015年度活動方針案」「2015年度予算案」は満場一致で決議致しました。